

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



# 元気・笑顔・成長！南小



Ver 3.0

第11号 令和7年9月1日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 167  
PTA数 122

## 2学期 元気にスタートしました！



相良南小HP↑

■8月28日（木）、元気に2学期をスタートすることができました。

暑い中での始業式でしたが、しっかりと話を聞く姿がありました。

まずは、代表児童のスピーチです。2年生の松崎希愛さん、4年生の岩本楓奏さん、6年生の山本杏汰さんの3人が、夏休みの思い出と2学期頑張りたいことについて発表をしました。夏休みのことでは、「映画館やキャンプに行ったこと」「空手の全国大会に出場したこと」「お盆に海水浴やバーベキューをしたこと」など、それぞれの思い出を話しました。また、2学期頑張りたいことでは、「バレーのレシーブが続くようにしたい。書写で丁寧に書けるようにしたい」「宿題を家に帰ってすぐやりたい。空手をもっとがんばりたい」「運動会で心を一つにして優勝したい。漢字を毎日練習したい」といった話をしました。3人とも立派なスピーチができており、感心しました。

■次に、私からは夏休みの振り返りと2学期頑張ってほしいことを話しました。

一つ目は「元気」です。おかしやアイス、ジュースなどを減らして、運動や外遊びを続けてほしいと思います。2学期も、健康を考えた生活をして、自分の体を大切にしてください。

二つ目は、「笑顔」です。夏休み中、交通事故ゼロ。友達とのトラブルの話も聞いていません（何かあったら相談をお願いします）。2学期も、自分や他の人の命を大切にしてください。

三つ目は、「成長」です。夏休みに様々な体験や自由研究などができましたね。2学期の学習では、「漢字や計算など丁寧にやること」「音読や問題を自分で読むこと」「自分の考えを持って対話活動を行うこと」を頑張って、自分の学びを大切にしてください。

また、2学期の大きな行事では、9月27日（土）運動会、11月16日（日）学習発表会、11月28日（金）人権の花運動の終了式の話をしました。

学校の目標「自他を大切に（自分の体、自他の命、自分の学びを大切に）」「共に伸びる」が達成できるように、2学期も頑張っていきたいと思います。



### 9月の主な行事予定

- 5日（金）結団式
- 10日（水）小中合同研修会
- 22日（月）振替休業日
- 26日（金）運動会準備
- 27日（土）運動会
- 29日（月）弁当持参

## みんなでがんばる3つのこと！

■始業式で、生徒指導担当の別府先生から「みんなでがんばる3つのこと」の話がありました。この3つについて、毎月の生活アンケートで調査をしています。それを点数化して、さらにグラフにして、分かりやすく伝えられました（ここでは表でお知らせします）。

みんなでがんばる3つのこと	4月	5月	6月	7月
①気持ちのよい「あいさつ」や「返事」をしよう	73	78	84	84
②自他を大切にする言葉づかいをしよう	71	69	68	72
③静かに行動しよう。	65	68	69	72

①「あいさつ・返事」は、だんだん向上しています。「あいさつ」は、地域の人からよくなっていると言われることもあります。「返事」については、さらによくなるように「はいっ」というように、「っ」を意識してほしいとの話がありました。

②「言葉づかい」は、5月、6月に下がりましたが、7月には少しよくなりました。名前を呼ぶときには「くん・さん」をつけること、大人の人には「です・ます」の言葉づかいをすること、友達を傷つける言葉は使わないこと、といった話がありました。

③「静かに行動」は、徐々に向上しています。ろうかを走らないこと、周りに迷惑をかけないように静かに行動すること、といった話がありました。

この3つのことは、どれも他の人を大切にすることにつながります。さらに向上するように、頑張ってほしいと思います。

## PTA美化作業 ありがとうございました！

■8月24日（日）のPTA美化作業、大変お世話になりました。多数のご参加があり、心強く思いました。

作業は、大きく3つに分かれてしていただきました。校地内の草刈り、運動場や花壇の草取り、またグランドの土をならす作業です。それぞれのところで、時間いっぱい頑張っていただきました。校地のあちこちがきれいになり、2学期の教育活動がスムーズに進めることができます。

また、4年生以上の子供たちも、多数、参加してくれて嬉しく思いました。子供たちには、始業式で「人の役に立つ行動を頑張っていきましょう」という話をしています。大人が手本を見せると、子供たちもさらに頑張る気持ちが高まると思います。本当にありがとうございました。（本日の朝ボランティアもたくさんの子供たちが出てきました。）

